

Comienza I Festival de Cine Sueco en Cuba



La Habana, 7 jun (RHC) El I Festival de Cine Sueco en Cuba comienza este martes en el cine capitalino 23 y 12 con el estreno del filme *Somos las mejores*, largometraje de ficción que, según la embajadora escandinava Elizabeth Eklund, cuenta la historia de mujeres jóvenes y fuertes.

La película de Lucas Moodysson, definida como divertida y agradable, muestra la aventura de tres adolescentes interesadas en formar una banda de punk.

La diplomática explicó que la película es un reflejo de la política exterior promulgada por su país en defensa y apoyo a la igualdad de género.

El evento cinematográfico proyectará también el documental *Astrid*, sobre la creadora de la popular Pipa Mediaslargas, Astrid Lindgren y el documental *Buena gente*, sobre los refugiados africanos en Suecia.

Además de *Somos las mejores*, siete filmes suecos se presentarán en la pantalla grande para el público capitalino entre el 7 y el 12 de junio.



Radio Habana Cuba